

Monsieur le Président,

Monsieur le Bourgmestre,

Madame et Messieurs les Echevins,

Chers Collègues,

De l'obscurité jaillit la lumière...

C'est à ce seul espoir que se rattachent les habitants de la Chaussée de Gand pour qu'enfin les autorités communales prennent conscience que là aussi habitent des Berchemois , avec les mêmes devoirs mais aussi avec les mêmes droits.

Au fil des interpellations, je vous ai détaillé la faillite des commerces , l'insécurité grandissante marquée par un nombre hélas record de cambriolages sur la Place Schweitzer, même si vous le contestez, la pollution sonore des trams renforcée par l'absurdité des travaux effectués, la mobilité totalement déficiente...et aujourd'hui ce sont tous les éclairages extérieurs qui sont coupés !

Aucune information de la commune qui, je suppose, ne s'en est pas rendu compte...sinon elle aurait réagi. La population de la Chaussée de Gand, elle, s'habitue d'être reléguée en dernière division de notre belle commune.

Que se passe-t-il ? N'est-ce pas totalement irresponsable, ne fut-ce qu'en terme de sécurité, d'abandonner à la totale obscurité une grande artère d'entrée dans Bruxelles ?

Quelles mesures précises furent elles prises par le Collège ?

Je vous remercie pour vos réponses.

Vincent Lurquin.